
Hühnerberg Burghaun

	 •	Weil	Burghaun	bereits	durch	Autobahn,	B 27	und	den	Bahnverkehr,
	 	 der	übrigens	stark	zunehmen	wird,	die	höchste	Immissionsbelastung
	 	 in	der	Gemeinde	hat

 •	Da	die	Belastungen	durch	Schall,	Infraschall,	Schattenwurf	etc.
	 	 enorm	sein	können	und	teils	noch	nicht	erforscht	sind

	 •	Weil	der	Hühnerberg	als	eines	der	wenigen	gering	belasteten
	 	 Naherholungsgebiete	erhalten	bleiben	muss
	 	 —	Lebensqualität	und	Gesundheit	haben	Vorrang

	 •	Weil	es	den	Verkehrswert	unserer	Immobilien	mindern	wird

	 •	Wir	sind	für	Windkraft	–	aber	an	geeigneten	Standorten,	siehe	hierzu
	 	 auch	den	Presseartikel	des	Bürgermeisters	vom	Mai	2010

Wir fordern eine umfassende Information und einen Bürgerentscheid

 Werden	Sie	Mitglied,	denn	nur	gemeinsam	können	wir	etwas	bewegen!

 www.Huehnerberg-Burghaun.de

So könnte der Hühnerberg bald aussehen!
Wir möchten das verhindern!


